

Eine Zwischenlösung?

Es könnte ja sein, dass wir noch etwas warten müssen, bis wir zum Reisen Teleportations-Kabinen benutzen können. Für die Übergangszeit wären neue Ideen für fortschrittliche Fortbewegungsmittel durchaus willkommen. Und leider strotzt unsere traditionelle Autoindustrie auch nicht mit wirklich innovativen Projekten – wie zuletzt am Pariser Automobilsalon gesehen. Da kommt die chinesische Organisation „Volkswagen People’s car project“ mit ihrem Design-Wettbewerb gerade recht und zeigt uns, wie’s gehen könnte. Zur Idee der Wettbewerbs-Teilnehmerin Wang Jia wurde ein Film gedreht, der Spass und Lust auf mehr macht .

(Um die Version mit den englischen Untertiteln anzusehen, im Videofenster links oben in der ‘Playlist’ 2/3 anklicken.

Weil es vor allem ums Sehen geht verzichten wir auf die Übersetzung der englischen Untertitel).